Objet :Plate-forme « Apprentis-Citoyens » : rencontres avec des représentants des partis démocratiques

francophones Réseaux : Tous

Niveaux et services : Enseignement secondaire ordinaire et spécialisé

- A Monsieur le Ministre, membre du Collège de la Commission communautaire française, chargé de l'enseignement;
- A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Province ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique ;
- Aux membres des Services d'Inspection de l'enseignement secondaire de la Communauté française;
- Aux Organes de représentation et de coordination ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire subventionnés, ordinaires et spécialisés;
- Aux Chefs d'établissement d'enseignement secondaire organisés ou subventionnés par la Communauté française, ordinaires et spécialisés.

Pour information:

- Aux organisations syndicales;
- Aux Associations de parents.

Circulaire	Informative	Administrative	Projet
<u>Emetteur</u>	Administration générale de l'Enseignement et de la Recherche scientifique		
<u>Destinataire</u>	Mentions ci-dessus		Enseignement secondaire
Contact	Françoise Chatelain	02.690.82.26	francoise.chatelain@cfwb.be
Document à renvoyer	OUI		NON
Date limite d'envoi			
<u>Objet</u>	Plateforme « Apprentis Citoyens »		

Renvoi(s): -

Nombre de pages : - texte : 1 p - annexes : 0 p

duplicata :www.adm.cfwb.be Mots-clés : Citoyenneté Madame, Monsieur,

L'éducation citoyenne des jeunes est un des objectifs définis par le « Décret-mission » : « préparer tous les élèves à être des citoyens responsables, capables de contribuer au développement d'une société démocratique, solidaire, pluraliste et ouverte aux autres cultures » (Chapitre II, article 6, 3°).

Une initiative comme celle de la Plate-forme « Apprentis-Citoyens » me parait tout à fait adaptée à cet objectif. Depuis 2005, en effet, cette organisation propose aux jeunes de 5^e et 6^e années de l'enseignement secondaire de rencontrer des jeunes gens engagés dans les quatre principaux partis démocratiques francophones (écolo j, Jeunes CDH, Jeunes MR et Mouvement des Jeunes Socialistes).

Concrètement, à la demande des élèves ou des enseignants, quatre représentants de ces partis se rendent dans l'école pour un débat d'environ deux heures sur de grandes thématiques de société. Vous pouvez prendre contact avec les initiateurs du projet par téléphone au 02/512 12 18 ou par courrier électronique via <u>apprentiscitoyens@hotmail.com</u>. Un formulaire d'inscription est également disponible sur le site http://www.apprentis-citoyens.be/ qui propose des outils utiles aux enseignants qui souhaitent mettre en place une rencontre.

Je vous remercie de réserver un accueil favorable à cette initiative et vous prie de croire à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

L'Administrateur général,

Jean-Pierre HUBIN.